

café citoyen

Retrouver la prise de parole
Créer un espace de dialogue
Penser collectivement la société

Charenton-Saint Maurice

Mercredi 17 Octobre 2018 à 19h30

Restaurant La Saporita

50, Avenue de Lattre de Tassigny, Saint-Maurice

Jazz, Color Line et engagement

Aux Etats-Unis, après l'élection de Donald Trump, on assiste à une recrudescence des exactions racistes, mais aussi à une réaction démocratique dont témoigne le succès du dernier film du cinéaste africain-américain Spike Lee, *Blackkklansman*. Le nationalisme, la xénophobie et le racisme aux Etats-Unis ne sont pas sans résonance en Europe, et la compréhension de cette histoire fait partie des nécessités pour les progressistes qui appellent à la vigilance.

Fan de Jazz depuis les années 1960, Alain MICHALOWICZ est militant bénévole pour la promotion de cette musique issue des souffrances et des combats du peuple africain-américain, Il nous propose un exposé-écoute musicale qui devrait contribuer à mieux en connaître les évolutions en rapport avec l'engagement politique pour l'émancipation et l'égalité des droits civiques.

www.cafecitoyendecharentonlepont.blogspot.com

cafecitoyens@yahoo.fr